
令和４年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２８日）

１－１

自 由 民 主 党 ７番 水 野 透

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興・再生に向けた予算の確保について 知 事 企 画 調 整 課

知事は、令和５年度に向けた政府予算対策について、どの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 投票率の向上について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

委員長

県選挙管理委員会は、投票しやすい環境づくりにどのよう

に取り組んでいるのか尋ねたい。

三 地域資源の活用について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、地域資源を活用した地域活性化をどのように支援し

ていくのか尋ねたい。

四 社会福祉施設等への支援について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

社 会 福 祉 課

県は、物価高騰の影響により運営が厳しくなっている社会 障がい福祉課

福祉施設等に対し、どのような支援を行うのか尋ねたい。

五 商工会等の組織体制について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、商工会等の組織体制の確保にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

六 企業誘致について 〃 企 業 立 地 課

県は、市町村と連携した企業誘致にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 産業人材の技能向上について 商工労働部長 産業人材育成課

県は、産業人材の技能向上にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

八 農業経営収入保険について 農林水産部長 農 業 経 済 課

県は、農業経営収入保険の加入促進にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

九 県産材の利用促進について 〃 林 業 振 興 課

県は、県産材の利用促進にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

十 英語教育の充実について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立中学校における英語教育の充実にど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。

十一 学校給食での地場産物の活用について 〃 〃

県教育委員会は、学校給食における地場産物の活用にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。


